

# *La FIFA frappe la Fédération espagnole d'une amende de 203 000 euros*

---



La Havane, 26 oct. (RHC/PL/AFP).- La FIFA, la Fédération internationale de football a frappé mardi la Fédération espagnole d'une amende de 203 000 euros pour des infractions relatives à la réglementation sur les transferts des joueurs mineurs.

La FIFA a tout de même fait savoir dans un communiqué que la Fédération espagnole de football "bénéficie d'un délai de six mois supplémentaires afin de régulariser son cadre réglementaire et son système en vigueur concernant les transferts internationaux de mineurs dans son pays",

Une dépêche de l'agence AFP nous apprend que cette sanction fait suite aux enquêtes menées par le système de régulation des transferts de la FIFA puis celle de la commission de discipline de la FIFA sur la participation de joueurs mineurs à des compétitions pour le compte des deux clubs de Madrid, l'Atletico (entre 2007 et 2014) et le Real (entre 2005 et 2014).

La FIFA interdit aux clubs le recrutement de joueurs mineurs étrangers (limite descendue à 16 ans pour les Européens), sauf à remplir certaines conditions.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/110025-la-fifa-frappe-la-federation-espagnole-dune-amende-de-203-000-euros>



**Radio Habana Cuba**